

Ressort: Gesundheit

Schweiz: Zahl der Grippefälle nimmt weiter zu

Zürich, 17.01.2013, 11:06 Uhr

GDN - In der Schweiz nimmt die Zahl der Grippefälle weiter zu. So ist die Zahl der grippebedingten Arztbesuche in der Eidgenossenschaft von 98 auf 140 Konsultationen pro 100.000 Einwohner gestiegen, wie aus dem Meldesystem des Schweizer Bundesamtes für Gesundheit (BAG) hervorgeht.

Das BAG rechnet zudem damit, dass die Zahl der an Grippe erkrankten Menschen in den kommenden drei bis fünf Wochen noch zunimmt. Besonders stark betroffen von Grippeerkrankungen sind die Kantone Tessin und Graubünden: Die Zahl der Arztbesuche stieg hier auf 326 Konsultationen pro 100.000 Einwohner. Lediglich die in der Nordwestschweiz lebenden Menschen blieben bislang weitestgehend von der Grippe verschont: Hier wurden 49 Arztbesuche pro 100.000 Einwohner gemeldet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5956/schweiz-zahl-der-grippefaelle-nimmt-weiter-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com